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Transkription des Channelings "Seelen"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 26. August 2023 

 

"Segen für Euch, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.  

Geliebte Kinder im Licht. Zunächst einmal möchten wir wie immer ein wenig auf das 

Zeitgeschehen eingehen, um dann über das Thema - wir wurden darum gebeten, eine 

Botschaft hierzu zu geben - über die "Seelen" zu sprechen.  

Zunächst einmal ist es so, dass die Erde mehr und mehr im Heilbereich ist, mehr und mehr 

in die Heilphase geht. Es gibt noch Orte, wenige, wo die Erde noch gebunden ist.  Dies hat 

natürlich auch mit dem Schmerz der Menschen zu tun, die dort leben - Wut, Angst oder was 

auch immer, was die Erde versucht zu transformieren. Besonders, nachdem die Dunkelheit 

immer noch anfängt, gewisse Pläne, dunkle Pläne umzusetzen. Nichtdestotrotz ist es von 

großer Wichtigkeit zu sehen, dass die Dunkelheit immer mehr an Kraft verliert. Es ballt sich 

auf verschiedenen Ebenen, in verschiedenen Menschengruppen oder Wesensgruppen, 

lasst es uns so formulieren. Die Führungsebene ist in vielen Bereichen weggebrochen und 

dadurch kämpft die Dunkelheit A gegen die Dunkelheit B sozusagen. Sie sind sich selbst 

uneins, sie werden sich immer stärker uneins werden und nichtsdestotrotz sind die, die 

Mitläufer, immer noch dabei, fleißig die Agenden teilweise umzusetzen. Vieles kann und 

wird verhindert oder vielmehr wurde bereits verhindert, aber manche Dinge geschehen 

einfach aus dem einfachen Grund, weil der Schmerz dann auch so groß wäre und auch hier 

eine Form der Transformation stattfindet.  

Ihr, die Ihr das Ganze beobachtet, ist es mitunter schlimm. Und daher ist es von großer 

Wichtigkeit, in die Adlerperspektive zu gehen. Nichts geschieht ohne Sinn und Zweck. Viele 

Seelen die gehen, die vielleicht auch auf grausame Arten und Weise gehen, haben sich 

dazu entschieden, um ein Stück des Leides der Erde wegzunehmen. Dies ist natürlich aus 

dem normalen, klassischen Menschenverstand vielleicht schwer zu verstehen, aber 

manche Seelen nehmen das Schlimmste auf sich, um noch mehr Licht in die Welt zu 

bringen, weil es anders manchmal gar nicht geht, besonders an gewissen Orten, die sehr -

im wahrsten Sinne des Wortes - versumpft waren von dem ganzen Schmutz, den die 

parasitäre Herrschaftsklasse sozusagen ausgelöst, verursacht, geraubt hat.  
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Die für Euch nach wie vor stattfindenden Transformationsprozesse sind natürlich, dass Ihr 

auf der körperlichen Ebene überall, in allen Zellen nach wie vor in Transformationsphasen 

seid und dadurch immer mal wieder geschleudert werdet im wahrsten Sinne des Wortes je 

nachdem, welche Bereiche gerade frei sind, wo die Macht der Erde größer und stärker 

hervorbricht und wo letztendlich die stärksten Transformationsprozesse stattfinden.  

Die Erde wird immer mehr wach werden und der Heilbereich oder die verschiedenen 

Heilbereiche sind sehr aktiv, sie werden sehr unterstützt von Lichtarbeitern und indigenen 

Völkern, und der Prozess findet sehr umfassend und umwälzend statt. Es findet eine 

Reinigung statt auf energetischer Ebene, die natürlich auch die Erde selbst oder das 

Material der Erde, den Körper der Erde, auch teilweise reinigen. Deswegen werdet Ihr 

feststellen, dass gewisse Dinge anfangen zu wachsen. Es fangen auch an, alte Pflanzen 

sich wieder neu zu beleben, alte Pflanzentypen. Es wurde so viel versucht kaputt zu 

machen, um Kontrolle zu haben über die Menschheit, über die Nahrung, über die Nährstoffe, 

über was auch immer, aber nichtsdestotrotz ist der Samen der alten Gewächse, der alten 

Heilkräfte in der Erde, und je heiler die Erde wird, umso stärker und intensiver werden genau 

diese Dinge wieder hervorbrechen. Pflanzen, die sich plötzlich selbst säen, Pflanzen die 

größer wachsen, als sie je waren, Veränderung. Das ist das, in dem die Erde derzeit ist und 

die neue Energie, die sie schöpft und die Hoffnung, weil die Menschheit doch versucht, sie 

immer weiter zu unterstützen, und wir möchten Euch bitten, hier an dieser Stelle nicht 

nachzulassen sie zu unterstützen durch Licht und Liebe und Segen. Ihr könnt jeden Fluss 

segnen, Ihr könnt jedes Waldstück segnen, Ihr könnt jeden Baum segnen - fangt an, dies 

mehr und mehr zu tun.  

Geliebte Kinder. Der Aufstiegsprozess hat begonnen. Er ist nicht umkehrbar und das Licht 

ist für die, die sehen wollen, immer stärker spürbar. Viele Menschen wenden sich an uns 

und fragen, "Warum gibt es so viel Boshaftigkeit, warum gibt es so viel Böses auf der Welt?" 

Geliebte Kinder im Licht, dazu möchten wir Euch die "Seelen" oder den Zustand der Seelen 

etwas näher erläutern. Eine Seele ist immer und ausnahmslos von der Göttlichen Quelle 

selbst erschaffen, geboren, mit dem Göttlichen Funken versehen und in die Welt gesandt. 

Eine Seele hat immer die Herzensqualitäten in sich: zu lieben, geliebt zu werden, die Hände 

zum Segnen und Heilen und Mitgefühl. Wenn eines dieser Dinge fehlt, könnt Ihr davon 

ausgehen, dass ein Wesen das Euch begegnet, das das nicht hat, keine Seele hat!  
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Es gibt tatsächlich Wesenhafte oder Wesenheiten - nicht "Wesenhafte", die immer beseelt 

sind, sondern "Wesenheiten"-, die letztendlich multidimensionale Wesen sind. Es gibt 

Wesen, die es geschafft haben, durch lange Forschung und den Versuch, besser zu sein 

als Gott selbst, ihre Seele zu zersplittern, ihren Emotionalkörper abzuspalten und dadurch 

haben sie sich selbst zu mehr oder weniger zu Psychopathen oder Soziopathen gemacht. 

Diese Wesen haben keinerlei Mitgefühl. Ihnen ist es gleichgültig, ob jemand lebt oder ob 

jemand stirbt, ob jemand leidet - sie nehmen das zur Kenntnis, als würde jemand gelangweilt 

einen Film sehen.  

Es gibt Wesenheiten, die sind künstlich erschaffen worden, um gewisse Trugbilder aufrecht 

zu erhalten - auch diese Wesenheiten sind nicht beseelt. Es gibt Wesenheiten im 

multidimensionalen Spektrum, die viel höher schwingen als Ihr, die aber dennoch nicht die 

Schöpferkraft in sich tragen so wie Ihr sie in Euch tragt. Ihr seid für viele Wesen aus allen 

Dimensionen, aus allen Zeiten, tatsächlich etwas Besonderes. Und diese Besonderheit, die 

in Euch liegt, liegt daran, dass Ihr immer und unmittelbar über Euer Höheres Selbst mit der 

Göttlichen Quelle verbunden seid und den Göttlichen Funken des Erschaffens, des 

Schöpfens in Euch selbst zu tragen. 

Woran erkennt man, ob ein Wesen beseelt ist oder nicht? Wenn Ihr in der Achtsamkeit seid 

und in Eure Herzen hineinspürt, spürt Ihr sehr wohl, ob ein Mensch beseelt ist oder nicht. 

Nur derzeit ist es so, dass Ihr so gut erzogen seid, dass Ihr letztendlich nicht unhöflich sein 

wollt. Aber wenn Ihr das Gefühl habt, einem Wesen gegenüber zu stehen, der Euch 

vollkommen unsympathisch ist, wo alles in Euch schreit "Weg!", dann folgt diesem Impuls. 

Nicht aus Angst, sondern weil Ihr Euch nicht auf irgendeinen Kampf oder irgendeinen 

verbalen Abklatsch mit einem Wesen auseinandersetzen solltet, das keinerlei Seele in sich 

trägt. Jeder Hund, jede Katze, jede Maus, die beseelt ist, hat mehr Kraft und Stärke in sich 

als dieses Wesen. Dieses Wesen kann nur mit Macht und Dominanz, mit körperlicher Stärke 

auf Euch einwirken aber niemals mit der spirituellen Kraft, weil keine vorhanden ist. Da Ihr 

aber noch nicht akzeptiert habt, dass Eure spirituelle Kraft viel höher ist als die dieser 

unbeseelten Wesenheiten, seid Ihr immer noch im Leidensdruck.  

Jeder von Euch geht jetzt stärker und stärker durch Euren persönlichen "Engpass", das 

"Finetuning", den "Flaschenhals", wie Ihr es auch immer nennen möchtet, um sich selbst zu 

befreien. Es ist eine Form der Befreiung, die wie durch einen Geburtskanal hergestellt wird. 

Durch den Druck, der im Außen ist, bricht die Kraft im Inneren auf.  
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Geliebte Kinder. Es ist die Zeit, wo Seelenfamilien sich finden, wo Seelengeschwister 

aufeinander treffen. Es ist die Zeit, wo auch die eine oder andere Dualseele zueinander 

findet. Es ist die Zeit, wo letztendlich die Menschheit, die beseelte Menschheit anfängt, 

zueinander zu stehen.  

Die Wesen oder die Wesenheiten, die entschieden haben, dass Kinder alleine sterben 

sollen, weil gewisse Vorschriften keine andere Erlaubnis zuließen, sind keine beseelten 

Menschen. Die die Alten von den Familien getrennt haben, die auf andere herabschauen, 

andere denunziert haben, sind keine komplett beseelten Menschen. Und es gibt 

verschiedene Abstufungen. Je größer die Angst, umso größer der Hass, die Wut, die 

Verzweiflung oder was auch immer. Letztendlich ist eine Seele, die sich von Gott entfernt, 

immer bereit, immer stärker in der Angst, Wut, Hass, Neid, Missgunst oder Zorn zu gehen. 

Und je stärker die Distanz zur Göttlichen Quelle ist, indem man sich einfach abwendet, umso 

größer ist die Ego-Struktur. Je größer die Ego-Struktur, umso leiser wird die Seele. Sie 

verschwindet nicht, aber sie wird immer stiller und immer ruhiger. Verschwinden tut sie nur 

dann, wenn sie verkauft wurde. Und es gibt tatsächlich, auch wenn es sich für Euch sehr 

gruselig anhört, es gibt gewisse dunkle Rituale, wo genau das geschieht, wo die Seele 

verkauft werden kann. Wenn Ihr genau hinschaut, seht Ihr das an vielen Prominenten. Wie 

sie am Anfang ihrer Karriere sind, welche Musik sie gesungen haben, welche Dinge sie 

unternommen haben, wie sie ausgesehen haben und wie sie dann nach einer kurzen Zeit 

in der Karriere in irgendwelchen Ausmaßen an Öbszönitäten, an Satanischem, auch 

Ausdrucksweisen, sich aneignen. Dies sind Wesen, ehemals Menschen, die ihre Seelen 

verkauft haben und dadurch unbeseelt sind. Ihnen fehlt tatsächlich, im wahrsten Sinne des 

Wortes, der Göttliche Wille, der Göttliche Funke und der Göttliche Schutz. Warum lässt Gott 

dies zu? Der freie Wille. Das größte Geschenk. Jeder kann sich für ihn oder gegen ihn 

entscheiden.  

Geliebte Kinder. Wie gesagt, es gibt verschiedene multidimensionale Wesen, die keinerlei 

Empathie haben. Die, die Empathie haben versuchen, Euch auf die eine oder andere Weise 

zu unterstützen, aber sie haben auch Ego-Strukturen. Dadurch könnte auch eventuell hier 

und da auch eine Manipulation stattfinden, bewusst oder unbewusst. Beseelte Menschen, 

beseelte Wesen erkennt Ihr durch einen Blick in die Augen und dies ist bei Mensch und Tier 

gleich.  
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Wenn die Seele habhaft ist, die Seele "wohnhaft" im Körper ist, ist es sozusagen, dass eine 

kraftvolle, starke Verbindung, ein Austausch stattfindet.  Unbeseelte Wesenheiten oder auch 

multidimensionale Wesen, die ohne Seele durch die Gegend laufen, sondern nur mit einer 

Form von korrumpierter Energie existieren können, werden immer mit Angst, Wut, Zorn, 

Indoktrination, Kleinmachen versuchen, andere zu steuern. Dies ist so lange möglich, wie 

der Mensch nicht wach ist. Wenn der Mensch spürt, was er selbst ist, wenn er diese Kraft 

und Stärke in sich selbst erkennt und sie aus Liebe nutzt, hat die Dunkelheit überhaupt keine 

Chance.  

Es gibt verschiedene Seelentypen. Sozusagen entscheidet sich jede Seele, unter welchem 

Stern sie oder unter welchem Erzengel-Strahl sie sozusagen inkarniert oder auch geboren 

wurde. Im Endeffekt ist der Seelenfunke immer mit allen Energien der Erzengel verbunden. 

Es ist nicht so, dass wir sozusagen Euer Chef wären, in keinster Weise, ganz im Gegenteil, 

es bedeutet nur, dass Ihr Geschwister, Brüder, Schwestern von uns seid, und je nachdem, 

unter welchem Strahl Ihr sozusagen inkarniert, Ihr Euch dafür entscheidet, in welcher 

Familie Ihr wohnt, in welcher Familie Ihr lebt.  

Es sind die vorherrschenden Herzensqualitäten, die diese Seele in dieser Inkarnation 

mitbringt. Zum Beispiel unter Erzengel Michael Geborene, das werden die Kämpfer des 

Lichts. Sie sind die Kämpfer des Lichts, sie sind die, die für Wahrhaftigkeit, für Ehrlichkeit, 

für Aufrichtigkeit normalerweise einstehen. Natürlich kann dies korrumpiert werden, aber 

alle Seelen, die unter der Farbe "blau" des Erzengel Michaels sozusagen inkarniert sind, 

finden sich zueinander. Das bedeutet nicht, dass man nicht Seelenfamilien-übergreifend 

verbunden sein kann. Letztendlich ist es so, dass die Seelenfamilien immer aufgrund ihrer 

Verbindung über die Seele miteinander verbunden sind. Nichtsdestotrotz ist es durchaus 

logisch, dass jemand, der dieselben Herzensqualitäten mitbringt, natürlich auch stärker oder 

intensiver von dem anderen verstanden werden kann, weil die Ähnlichkeit doch da ist. Dies 

nennt man "Seelenfamilie", unter dem gleichen Strahl, unter der gleichen Energie geboren 

zu sein.  

Nun ist es jedoch so, dass viele Menschen im Laufe der letzten drei Jahre im wahrsten 

Sinne des Wortes ihre Seelen verloren haben. Wir erklärten Euch einst, dass in dem 

Moment, wo gewisse Dinge mit dem Körper gemacht werden durch gewisse Medikationen 

mit solchen grausamen Energien, die Seele den Körper verlässt.  
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Es ist nicht so, dass sie die Dimension wechselt, es ist so, dass die Seelenanteile 

herausgesprengt werden aus der körperlichen Struktur. Sie sind immer noch zum Großteil 

verteilt im aurischen Feld vorhanden und werden auch von den persönlichen Schutzengeln 

geschützt. Nichtsdestotrotz sind aber diese Löcher im aurischen Feld dazu einladend, der 

Dunkelheit Obdach zu gebieten. Und dies bedeutet, dass eine Besetzung stattfinden kann. 

Wir unterscheiden zwischen Anhaftung, Besetzung und Besessenheit.  

"Anhaftung" ist, dass Ihr Euch durch Eure Gedankenstrukturen das eine oder andere 

"einladet", das sich sozusagen an Eurem aurischen Feld gütlich tun kann - meist geschieht 

es, oder zu 99,9 % durch Unbewusstheit (Angst, Wut, Zorn, Hass, Neid, Missgunst, Ärger 

in jeglicher Form), dass sich Besetzungen im aurischen Feld anhaften können. Dies ist 

natürlich besonders gerne bei Seelen, die normalerweise gut strahlen können, viel Liebe im 

Herzen tragen um sie in der niedrigen Schwingung zu halten durch Schmerz, durch Verlust, 

durch Angst ist natürlich ein großes Ziel.  

Eine "Besetzung" geschieht dann, wenn eine direkte Verbindung zum Körper schon 

hergestellt ist. Über langanhaltenden Schmerz, nicht loslassen wollenden Grimm oder Groll 

geschieht es, dass die Besetzung permanent ist. So als würdet Ihr einen dunklen Dämon 

auf der Schulter tragen oder mehrere davon.  

Eine "Besessenheit" ist erst dann möglich, wenn die Seele den Körper verlassen hat. 

Manchmal ist ein kleiner Funken des Göttlichen Funkens noch über, nur wenn jemand seine 

Seele verkauft hat, ist der Göttliche Funke mit verkauft, sozusagen. Das bedeutet, eine leere 

Hülle ist verfügbar und kann von jeglichen Formen der Dunkelmächte benutzt und besessen 

werden. Das bedeutet, dass es viel, gerade in dem was Ihr einst "elitär" nanntet,  in elitären 

Kreisen, sehr üblich, weil es zu sehr viel Macht und Geld geführt hat. Im wahrsten Sinne 

des Wortes haben Menschen die Unbezahlbarkeit der Seele gegen Mammon verkauft. 

Diese nicht mehr vorhandenen Seelen haben keinerlei Mitgefühl und sind zu den 

schlimmsten Taten fähig - künstlich hergestellte Soziopathen, Psychopathen. Es macht 

keinen Sinn, auf diese Wesenheiten wütend zu sein. Gleichgültigkeit, vielleicht ein Hauch 

Mitgefühl, aber ein ganz klares "Nein!" zu der Machtherrschaft und zu der Folterherrschaft, 

die diese Wesen ausgeführt haben. "Vergeben" heißt nicht "Vergessen". Jeder muss 

irgendwann Rechenschaft ablegen und zu dem was er getan hat, stehen. 
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Wie wir Euch bereits die "Seelenfamilien" erklärten, möchten wir Euch jetzt noch den 

Unterschied zwischen "Seelenpartnerschaften" und "Dualseelen" erklären. Stellt Euch einen 

Eisberg vor. Bei einem Eisberg sind zwei Drittel der Masse unter dem Wasser. Wenn Ihr 

Euch das jetzt vorstellt als wäre es umgekehrt, als wären diese zwei Drittel sozusagen auf 

der anderen Ebene, auf der höheren Ebene, würden wir hier von dem "Höheren Selbst" 

reden. Und so, wie der Eisberg immer die Verbindung zum Wasser hat, so hat sozusagen 

das Höhere Selbst immer die Verbindung zur Göttlichen Quelle selbst. 

Seelenpartnerschaften sind sozusagen, wenn zwei Seelen sich von der gleichen Familie 

treffen. Dann gibt es noch die eine oder andere Abwägbarkeit durch Inkarnationen, durch 

viele gemeinsame Erfahrungen, die zu dauerhaften Freundschaften auch über die Monaden 

hinaus stattfinden können -"Monade" ist die Seelenfamilie - und dann gibt es die Dualseelen. 

Die "Dualseele" bedeutet, dass zwei Menschen die inkarniert sind, auf dasselbe Höhere 

Selbst zugreifen, es ist sozusagen ein Eisberg mit zwei Hügeln. Das bedeutet, man ist sich 

unendlich nah, aber der eine trägt die Schatten und der andere trägt das Licht. Und die 

Kunst ist, die Schatten zum Licht zu machen und das Licht so hell strahlen zu lassen, dass 

die Schatten sich auflösen und das Licht oder der lichtvolle Teil lernt, die Schatten ebenfalls 

zu lieben. Wenn wir von "Schatten" sprechen, sprechen wir nicht von dem abgrundtief 

Bösen, sondern nur von der Polarität, von der Gegensätzlichkeit. Und genau diese 

Gegensätzlichkeit ist es, was zum einen die Anziehung macht und zum anderen eben auch 

nach Ausgleich sucht. So wie Wasser, das sich immer wieder versucht, sich einen Weg zu 

bahnen und sich immer wieder auf eine klare Fläche ausrichtet, nie Berg hoch oder Berg 

runter fließt, sondern immer wieder versucht, die Pfütze sozusagen auszufüllen, das Loch 

in der Erde auszufüllen, eben plan zu werden.  

Geliebte Kinder. Es ist natürlich immer ein Teil der Herzensqualität, Mitgefühl zu haben. 

Aber Mitgefühl zu haben für Wesen, die nicht beseelt sind ist so, als wenn Ihr voller Mitgefühl 

auf einen leeren Eimer schaut. Diese Wesenheiten sind von anderen besetzt, besessen. 

Und diese Wesenheiten sind abgrundtief böse, weil sie keinerlei Licht und Liebe in sich 

tragen und keinerlei Göttlichen Funken! Sie nähren sich, im wahrsten Sinne vom Schmerz, 

der Angst, der Wut, dem Hass der Menschheit und ganz besonders von dem Schmerz, der 

Angst, dem Todeskampf der unschuldigsten Wesen.  

Dieses Regime wird jetzt ein Ende haben! Es gibt kein Zurück und die Dunkelheit weiß es. 
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Und trotzdem kämpfen sie noch mit allen Bandagen in der Hoffnung, so viele von Euch 

Menschen, beseelten Wesen, mitzunehmen. Wichtig ist hier, standzuhalten. Wichtig ist, in 

die eigene Kraft und in die eigene Stärke zu gehen und wichtig ist die Anbindung zur 

Göttlichen Quelle zu suchen. Meditation ist wichtig, aber Beten ist ebenfalls von großer 

Wichtigkeit. Den Austausch mit dem Schöpfer selbst zu suchen, mehrmals am Tag, kann 

nur hilfreich sein. Dies ist nur ein Vorschlag, wie Ihr das umsetzt, bleibt Euch selbst 

überlassen. Der Austausch mit dem Schöpfer kann Euch so viel Erleichterung, so viel Kraft 

und Stärke bringen, wie Ihr Euch sonst gar nicht vorstellen könnt. 

Geliebtes Kind im Licht. Du wirst im wahrsten Sinne des Wortes beneidet. Von den 

Dunkelmächten, von den Wesenhaften, die den Schöpfer, den Göttlichen Funken nicht 

unmittelbar in sich tragen, die ihn abgespalten haben oder die ihn gar in sich getötet haben, 

die nur noch als leere Hüllen wandeln.  

Du bist etwas ganz Besonderes. Du bist etwas so Kraftvolles und so unendlich Geliebtes 

vom Schöpfer selbst, dass Du eine besondere Position sozusagen im Weltengeschehen, im 

Universum, wie immer Du es bezeichnen möchtest, einnimmst. Und diese Kraft und diese 

Stärke wird umso größer werden, je mehr Ihr Euch vereint.  

Keine Seele wird aufgegeben! Aber die Seele selbst muss wollen, oder besser gesagt der 

Mensch muss diese Möglichkeit des freien Willens wollen und sich zur Göttlichkeit wieder 

bekennen, um dadurch die Kraft und die Stärke wieder in sich zu erhalten, die Seelenanteile 

wieder zurückzuführen in den Körper. Wenn dies gelingt, ist alles möglich.  

Geh Du Deinen Weg, indem Du auf Deine Bedürfnisse achtest.  

Versuche Mitgefühl zu haben, aber versuche, nicht Mitleid zu empfinden.  

Versuche nicht, permanent jemanden aus dem Dreck zu ziehen, der immer wieder sich für 

den Dreck entscheidet.  

Versuche nicht, jemanden retten zu wollen, der keinerlei Mitgefühl in sich trägt, weil der 

Göttliche Funke nicht da ist.  

Achte auf Dein Sein.  

Sei Vorbild, sei Leuchtkraft für die anderen, ohne ihnen Deinen Willen aufzuzwingen.  
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Bleibe in der Beobachterrolle, bleibe in Deiner eigenen Kraft, bleibe in Deiner eigenen 

Verbindung zur Göttlichkeit selbst. 

Die Seelen oder die Seelenbruchstücke, die noch notwendig oder noch da sind, werden von 

Deinem Licht unwiederbringlich angezogen und sie werden Dich gegebenenfalls um Hilfe 

bitten.  

Habe Verständnis für die Menschen, die die Kraft nicht hatten zu widerstehen, für sich 

einzutreten. Aber gib ihnen nicht die Macht, Dich in irgendeiner Weise klein zu fühlen oder 

klein zu halten.  

Jetzt ist die Zeit für Dich, zu strahlen. Im wahrsten Sinne des Wortes. Deine eigene Kraft, 

Deine eigene Stärke, das Licht so strahlend gleißend hell aus Dir herausbrechen zu lassen, 

Kanal für den Göttlichen Funken, für die Göttliche Quelle selbst zu sein, um diese Dunkelheit 

schneller und intensiver aufzulösen.  

Du wirst sehen, dass jetzt die Zeit beginnt, wo die Erde sich wandelt, wo die Erde sich 

schüttelt, wo viele Dinge noch geschehen werden um wach zu werden, um so viele 

Menschen wie möglich mitzunehmen.  

Aber letztendlich - wenn Dir jemand das dritte Mal die Hand die Du gereicht hast wegschlägt, 

dann ist es nicht Deine Aufgabe, Dich selbst aufzugeben, um einen anderen zu retten. Dann 

ist es Deine Aufgabe, die Hilflosen zu retten, zu schützen und dafür da zu sein für die, die 

keinen Fürsprecher haben und nicht jemandem zu dienen, dessen Ego so stark ist. 

Geliebtes Kind im Licht. Du bist unendlich geliebt!  

Du bist das Geschöpf der Göttlichen Allmacht! 

Du bist von Bedeutung, Du bist wesentlich, Du bist Teil des großen Plans.  

Und Deine Aufgabe ist es, hier verankert zu sein und SEIN Licht strahlen zu lassen.  

Ihr seid niemals alleine. Ihr seid unendlich geliebt. 

Wir segnen Euch im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es!" 

(Erzengel Chamuel)  


